

Die Chiemgau Baskets auf ihrer „Schooltour 2024“ zu Besuch an der Grundschule Traunstein

In den Wochen vor den Weihnachtsferien waren die Chiemgau Baskets bei uns an der Schule und haben für mehrere Klassen ein Schnuppertraining Basketball angeboten.

Marcel Koulibaly und Justin Sedlak, beide Spieler der 1. Herrenmannschaft, haben den Kindern in einer 45-Minuten-Einheit die Grundtechniken des Basketballspiels nähergebracht. In spielerischen Formen wurden Passen, Dribbeln und auch der Korbwurf geübt. Die Kids waren mit Feuereifer bei der Sache und somit waren die 45 Minuten wie im Fluge vorbei.

Wir danken den Chiemgau Baskets für das tolle Angebot. Bestimmt haben die ein oder anderen Mädchen und Jungen nun Lust, vertieft in das Basketballspiel einzutauchen und schauen vielleicht auch mal bei einem Vereinstraining vorbei.



